

年度末特別企画 隠れた逸枚

いちまい

町内の行事やイベントを中心に毎月さまざまな場所へ取材に行く町広報担当。今年度（令和4年5月号〜令和5年2月号分まで）は7,863枚もの写真を撮影しましたが、広報紙に掲載できたのはごく一部。
そこで、今月号では年度末特別企画として、素敵な写真でありながらさまざまな理由で掲載できなかった「隠れた逸枚」を当時のエピソードなどとともに大公開します。

#1

緊張した様子の児童が多い中、満面の笑顔で手を振る様子が印象的な一枚。同場面の写真を表紙にしたため、5月号への掲載は断念することになりました。
(令和4年4月11日 小学校入学式)

#3



#3

海岸で息を合わせてジャンプ。まさに「青春」を表した光景です。授業後の様子であったため、掲載できませんでした。
(令和4年9月21日 中学校海洋教育授業)

#4



#3

海岸で息を合わせてジャンプ。まさに「青春」を表した光景です。授業後の様子であったため、掲載できませんでした。
(令和4年9月21日 中学校海洋教育授業)

CONTENTS

◎ もくじ

- 2……隠れた逸枚
- 4……町からのお知らせ
◦ 国保手続き・芝鉄利用者駐車場 ほか
- 14……意外と知らない役場の仕事 (vol.10)
- 15……特集 ありがとうのその先に
- 18……町のイベントレポート
- 20……くらしの広場
- 24……給食メニューの紹介

March.2023

3

No.583

弥生

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しております。



#5

#5

ドキドキしながら臨んだ初めてのにはわ祭。メイクと着替えを終え、古代人に変身した自分たちを見て驚く様子がほほえましい一枚です。
(令和4年11月13日 芝山にはわ祭)

#6

動体視力検査に挑戦。実年齢を大幅に下回る好記録に思わず笑顔があふれ、周りの参加者や警察官からも拍手が湧き起こりました。
(令和4年8月31日 生き甲斐学級)



#7

#7

風に舞う大きなこいのぼりを追いかける少女。「捕まえた」と振り向く元気いっぱいの笑顔が印象的です。
(令和4年5月7日 子どもの日イベント)



#6



#8



#9

#10

#8

雲一つない快晴のひこうきの丘。空を見上げる皆さんは晴れやかな笑顔があふれていました。
(令和4年8月19日 ひこうきの丘)

#9

お母さんたちは、我が子の自然な様子を撮影するのにさまざまな体勢で必死にシャッターを切りました。
(令和4年11月29日 支援センター写真講座)

#10

泥に足を取られ転んでしまった児童。服についた汚れは一生懸命頑張った証です。
(令和4年5月12日 小学校田植え)

